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Manuel Calvo y Augusto Pastore
mantuvieron reunión de trabajo con intendentes

Salesianos se
despidieron de
Colonia Vignaud

Los intendentes y presidentes comunales del departamento San Justo se
reunieron con el Ministro de Gobierno Manuel Calvo y el Secretario de Go-
bierno de Córdoba, Augusto Pastore para tratar temas en común para el desa-
rrollo de los planes de gobierno de cada población. Pág.6

Los padres Carlos Bossio y Edgardo Zen-
clusen  a través de la celebración de una
misa cerraron el ciclo de 120 años de pre-
sencia salesiana en la comunidad Pág. 5

El Gobierno apunta contra la prensa con represión,
privatizaciones y desfinanciamiento
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LIBRA
Trabajo y negocios: necesitará
ganar tiempo; reducirá las re-
uniones y se enfocará en el ne-
gocio. Amor: hará bien en no
apurar definiciones en la pareja;
propicio tomar una pausa.

ESCORPIO
Trabajo y negocios: estará exi-
gente con personas que se ausen-
tan cuando las necesita. Amor:
percibirá el compromiso en la re-
lación y querrá expresar senti-
mientos guardados.

SAGITARIO
Trabajo y negocios: circunstan-
cias propicias permitirán fluidez
en los negocios. Amor: su encan-
to resultará irresistible para una
bella persona de su entorno a la
que no podrá resistirse.

CAPRICORNIO
Trabajo y negocios: llegará ráfa-
ga de buena fortuna. Las metas
alcanzadas serán logros. Amor:
se darán eventos para concretar
una cita con esa persona que tan-
to desea.

ACUARIO
Trabajo y negocios: puertas ce-
rradas se abrirán. La economía
se equilibra y asegura ganancias.
Amor: se disipan los nervios y los
momentos íntimos permitirán
recuperar la armonía.

PISCIS
Trabajo y negocios: se afianza-
rán las relaciones comerciales si
acepta las críticas constructivas.
Amor: las cosas mejorarán si
abre las puertas del corazón a
quien será su alma gemela.

ARIES
Trabajo y negocios: si acepta su-
gerencias, podría descubrir que
el negocio comienza a florecer.
Amor: la comunicación mejora-
rá y eso ayudará a disfrutar de
una hermosa intimidad.

TAURO
Trabajo y negocios: en reunión
de trabajo, alguien mostrará in-
tenciones maliciosas; lo derrota-
rá. Amor: gesto cordial mejora-
rá la relación con su entorno; al-
guien querrá conocerle.

GEMINIS
Trabajo y negocios: con actitud
decidida romperá el clima indi-
ferente que podría afectar las ta-
reas. Amor: la fuerte unión de la
pareja suavizará las asperezas
que surgen en la vida diaria.

CANCER
Trabajo y negocios: cierta disper-
sión podría hacerle daño al ne-
gocio. Las metas están a su al-
cance. Amor: la relación le sa-
cará de su coraza con ternura y
disfrutará de gratos momentos.

LEO
Trabajo y negocios: el trabajo se
complicará por torpeza de algún
entrometido pero resolverá las
cosas. Amor: crecerá la dimen-
sión espiritual en la relación y el
lazo se fortalecerá.

VIRGO
Trabajo y negocios: si aplica el
sentido común, facilitará que sur-
jan nuevas y audaces ideas.
Amor: con serenidad alejará lo
que provoca dolor y conservará
aquello que le hace bien.
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Editorial

y  Opiniones

Por Federico Amigo

Este volumen recoge parte de la prolífica obra de Sara María
Lara Flores, pionera del pensamiento social crítico y la sociología
rural latinoamericana que se dedicó al estudio y la visibilización de
la problemática de las y los asa-
lariados agrícolas, con énfasis
en México, pero con una visión
continental. El libro está orga-
nizado en tres ejes principales
que recorren casi medio siglo
de investigación y se combinan
estrechamente en la vasta pro-
ducción de esta autora: género, mercados de trabajo y migración.
Los jornaleros agrícolas en y fuera de México, la división sexual y
étnica del mercado de trabajo, la migración y la movilidad intra e

Libro: "Los olvidados del campo : jornaleros y jornaleras
agrícolas en América Latina"

Autor/a: Sara María Lara Flores  Compilador/a: Hubert C. de Grammont
Editorial: Clacso Año: 2023 Páginas:978

internacional han sido campos de acción a los que Lara Flores ha
aportado tanto en el orden intelectual como en el quehacer ético,
apostando durante toda su carrera a la combinación de las preocu-
paciones académicas en el compromiso social. A partir de estas tres

coordenadas, la presente an-
tología invita a celebrar la vida
y la obra de una de las más cru-
ciales innovadoras de las me-
todologías en sociología rural
y del trabajo y tejedora incan-
sable de redes intelectuales
entre sociólogos y antropólo-

gos de la región y del mundo.
Leer en https://biblioteca-repositorio.clacso.edu.ar/bitstream/

CLACSO/15784/1/Sara-Maria-Lara-Flores.pdf

Los testimonios de las víctimas del accionar policial
coinciden en que el operativo reprimió en forma deliberada
a la prensa. Se da en simultáneo con el avance sobre los
medios públicos. “Necesitan represión porque es parte de
un mismo plan de entrega y de ajuste”, dice Agustín Lecchi,
secretario general del SiPreBA.

La represión desatada en los alrededores del Congreso,
conducida por la ministra Patricia Bullrich, descargó su bru-
talidad contra un grupo concreto: las trabajadoras y los tra-
bajadores de prensa. Entre las sesiones del miércoles y jue-
ves, el sindicato contabilizó ataques sobre al menos 30 per-
sonas de medios públicos, privados y autogestivos. Balas de
goma, palazos y gas pimienta fue el combo que recibieron
mientras cubrían las manifestaciones en rechazo a la Ley
Ómnibus.“Necesitan represión porque es parte de un mis-
mo plan de entrega y de ajuste”, dice Agustín Lecchi, secre-
tario general del Sindicato de Prensa de Buenos Aires (Si-
preba). Sucede mientras negocian la privatización de los
medios públicos, desfinancian fondos -como el Fomeca- que
generan cientos de trabajo en las experiencias sin fines de
lucro y buscan cerrar la Defensoría del Público.

Durante el debate en el Congreso, el cruce entre Hipoli-
to Yrigoyen y Entre Ríos se convirtió en el improvisado
búnker de prensa. Ahí se ubican los distintos móviles televi-
sivos, periodistas y reporteros gráficos, la gran mayoría con
alguna vestimenta que los identificaba. Ahí fue donde fue-
ron las motos de la Policía Federal a dar vueltas en círculos
y dispararon balas de goma al aire que impactaron en dis-
tintos trabajadores. “Iban de a dos. Uno manejaba, el otro
cargaba la ithaca y disparaba desde muy cerca. Generaron
mucho caos y temor”, cuenta Ignacio Petunchi, fotógrafo de
Ámbito Financiero y delegado, que recibió una bala de goma
en la espalda. “Empezamos a ver que aparecían motos, cru-
zamos a la plaza y se vinieron al humo mientras mostraban
las armas. Quedamos como en una emboscada. Ahí sentí
una ráfaga con varios impactos en la cintura y en los glúteos”,
relata Lorena Tapia Garzón, también delegada y trabajado-
ra de la TV Pública.

Lucas Pedulla, integrante de la revista cooperativa La
Vaca y referente de la Asociación de Revistas Culturales
Independientes de Argentina (Arecia), cubrió las jornadas
de protestas en las calles durante el debate de la Ley Bases.
Fue otras de las víctimas de la brutalidad policial y perdió
su celular al intentar documentar una detención arbitraria
en Riobamba y avenida Rivadavia. Un policía de la Federal
lo zarandeó y lo tiró contra la pared del Congreso. “Por
suerte logré poner las manos para no pegarme la cabeza,
pero me rompió el celular, mi herramienta de trabajo que
además me permitía dejar constancia de lo que pasaba”,
cuenta sobre las detenciones y las provocaciones del miér-
coles por la noche cuando las manifestaciones incluso trans-
currían sobre la vereda, sin cortes de calle.

“El jueves hubo una represión con mucho más fuerzas.
Claramente hay un foco represivo orientado a los profesio-
nales de comunicación mientras hacemos nuestro trabajo”,
señala Pedulla y recuerda que a Martín Brunas, del equipo

de prensa de Unidad Popular y miembro de la CTA Autóno-
ma, lo detuvieron cuando el acto del 27 de diciembre con-
vocado por la CGT, las dos CTA y la UTEP a Tribunales ya
se había desconcentrado. “Fueron espantosas las imágenes
del jueves. Las revivo y me angustia un montón. Había com-
pañeras llorando y nos acorralaron contra unas vallas aun
estando en la plaza”, repasa Tapia Garzón sobre la cacería
comandada por Bullrich.

La ola privatista
Pocas horas después, el Gobierno sumó otra señal sobre

la dirección que busca imponer en el campo de la comuni-
cación. Con el Decreto 110/2024 del Boletín Oficial, facul-
tó a la Jefatura de Gabinete para «intervenir, de conformi-
dad con las pautas y lineamientos en la administración y
funcionamiento de Radio y Televisión Argentina S.E -inte-
grada por LS82 Canal 7, LRA Radio Nacional y Radiodifu-
sión Argentina al Exterior (RAE)–; en Télam S.E y en Con-
tenidos Públicos S.E. «. Asoma como otro paso en la senda
privatista. “Avanzan con la ley con métodos antidemocráti-
cos, extorsionando y usando a los medios públicos como
moneda de cambio porque amenazan a los diputados con
que van a fundir sus provincias”, evalúa Lecchi mientras
todavía está en debate el eventual camino parlamentario que
van a transitar las empresas sujetas a privatización inclui-
das en la Ley Ómnibus.

“Nos llama la atención que los diputados radicales estén
traicionando su rol histórico”, refuerza Tapia Garzón y re-

cuerda el papel que ese espacio cumplió en la década del 90
cuando resistía las privatizaciones impulsadas por Carlos
Menem. “Hay una relación entre el trabajo que realiza la
prensa y el plan económico que pretende imponer Milei”,
apunta Petunchi. Una de sus imágenes de esta semana fue
una muestra del rol de los reporteros gráficos: fue el autor
de la foto en la que se veía a un gendarme que llevaba un
parche con la bandera libertaria norteamericana durante el
dispositivo en el Congreso.

En la mira
Después de la nueva ola de represión, Pedulla se acercó

al Juzgado 28 para aportar su testimonio como una de las
tantas víctimas del accionar policial. Allí radica una pre-
sentación de Periodistas Argentinas y Arecia. Antes de la
marcha en Tribunales habían pedido un habeas corpus co-
lectivo para que las y los trabajadores de prensa que reali-
cen cobertura de protestas sociales no sean detenidos, agre-
didos ni amedrentados al realizar su labor. Pero la justicia
lo convirtió en un amparo que, hasta ahora, anda rebotando
por distintos juzgados.

“Desde esa movilización se empezó a ver lo que se desa-
tó de forma brutal esta semana”, marca Pedulla y cuenta
que hoy también presentaron un informe a la Comisión In-
teramericana de Derechos Humanos con las y los profesio-
nales de la comunicación que resultaron heridos en las pro-
testas. Ocurre en sintonía con el reclamo de Sipreba que
volvió a “rechazar los ataques deliberados de las fuerzas de
seguridad a trabajadores y trabajadoras de prensa por hacer
su trabajo”.

El Gobierno apunta
contra la prensa con
represión, privatizaciones
y desfinanciamiento
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Ambientales

(Mega Media - Panora-
ma Verano) Un grupo de in-
vestigadores estuvieron en la
laguna Mar Chiquita reco-
nociendo la dimensión hu-
mana del cambio global

Sistema tierra, cambio
global y ambiental, sistemas
lacustres y paleolimnología
es la denominación del tra-
bajo de investigación que es
la continuación de la inves-
tigación sobre la sedimenta-
ción en Mar Chiquita desa-
rrollada en épocas que Juan
José Scienza presidia el Mu-
seo de Ciencias Naturales
Aníbal Montes a través de un
convenio con la Universidad
Nacional de Córdoba, quien
en este encuentro los inves-
tigadores lo convocaron para
participar de la investigación
en terreno.

La reconstrucción de la
historia de la dinámica am-
biental desde el último máxi-
mo glaciar a la actualidad,
incluyendo los eventos glo-
bales con análisis e interpre-
tación de archivos paleolim-
nológicos de la Laguna Mar

Chiquita es parte del trabajo
que desarrollaron en Mira-
mar a través de un taller con
recorridos guiados por Juan
José Scienza

El investigador del Co-
nicet, geólogo Eduardo Pio-
vano nacido en Balnearia,
reconocido en el mundo por
sus investigaciones es quien
coordina la investigación en
Mar Chiquita sobre el cam-
bio climático ocurrido en
esta región durante los últi-
mos 25.000 años, demos-
trando que la laguna es una
fuente de información, es de
importancia mundial

Al ser entrevistado por
Juan José Scienza, conduc-
tor de «Panorama Verano»,
el geólogo Eduardo Piovano
explico que «la variación de
la laguna Mar Chiquita den-
tro del planeta tierra, pueden
observar en esta nueva épo-
ca que es el antropoceno,
más o menos desde 1950 en
que la tierra dejo de compor-
tarse como era para comen-
zar a ser afectada por la in-
terferencia de la actividad

humana y en esta reconstruc-
ción de los últimos 25.000
años se puede ver la varia-
ción de la laguna, cuando el
sistema tierra estaba com-
puesto por la atmosfera, biós-
fera, hidrosfera y litosfera y
como con la irrupción de la
humanidad se modifican to-
dos estas relaciones de los
componentes del sistema tie-
rra entre sí»

En relación a la publica-
ción acerca de la desapari-
ción de las lagunas saladas
en el mundo, Piovano dijo
que ellos ven una fluctuación
en Mar Chiquita, «funciona
de esta manera desde que se
formó hasta la actualidad por
causas naturales y ahora se
suman las causas antrópicas
o producidas por la humani-
dad que pueden acentuar
esto, pero no es solamente
por cuestiones antrópicas lo
que uno está viendo acá en
la laguna Mar Chiquita»

Al ser consultado acerca
de la información sobre ma-
yor humedad en este ciclo,
manifestó que «a lo largo del

Mar chiquita testigo del cambio climático

siglo XX, desde el principio
hasta la década del 70, era
una situación de sequía do-
minante y a partir de los años
70 empieza a llover cada vez
más, no solo en esta región,
sino en toda una gran región
de Sudamérica y se produjo
esta gran subida del nivel de
Mar Chiquita y también de
otras lagunas en Santa Fe y
Buenos Aires. Ahora hemos
entrado en una fase seca que
sumada a la Niña que tam-
bién fue extraordinaria, muy
intensa produjo esta bajante
tan marcada como podemos
ver ahora, que también va de
la mano del rio Paraná que
tiene fluctuaciones muy pa-
recidas a lo que uno ve en la
laguna Mar Chiquita, enton-
ces la laguna Mar Chiquita
es un indicador, una alarma
de lo que es el cambio cli-
mático, nos está mostrando
lo que está sucediendo con
el ciclo del agua en la región
y a nivel del continente sud

americano».

Anticipo de lluvias
«Hay una clara eviden-

cia que el niño se empieza a
manifestar y en esta región
tiene que ver con un aumen-
to en las lluvias y dentro de
esto es importante porque
hay un panel de expertos in-
ternacionales que es el Ipcc,
que es el Grupo Interguber-
namental de Expertos sobre
el Cambio Climático, que
predicen para los próximos
años un aumento de precipi-
taciones para toda esta re-
gión a través del rio Dulce
que alimenta la laguna mar
chiquita. Dentro de este es-
cenario de cambio global que
incluye al climático, porque
no solo cambia el clima,
cambia también la legisla-
ción, el uso del suelo, la de-
forestación que está afectan-
do, pero lo que se predice en
esta zona tiende a mostrar un
incremento en las precipita-

ciones y el Niño en esta épo-
ca de cambio climático se ha
visto intensificado a lo largo
de este último tiempo, como
así también los fenómenos
extremos tanto el aumento
de las lluvias como las sequia
pronunciadas que es lo que
Mar Chiquita nos está mos-
trando tan claramente con
evidencia»

«No hay datos ciertos de
intensidad como para decir
se viene un Niño tan intenso
como esta Niña que acaba de
terminar, pero la tendencia
es un periodo de lluvias por
encima de los promedios
normales de acuerdo a la hi-
pótesis que están manejan-
do los especialistas y el Ippc
en este contexto de cambio
global y cambio climático, se
espera para esta región un
aumento de precipitaciones
y otras regiones muy secas,
pero para esta región no pro-
nostican una disminución de
las lluvias»

La laguna es una fuente de información de
importancia mundial para el cambio climático

El impulsor Juan José Scienza entrevista al geólogo Eduardo Piovano

Cena, charla y remate
especial Holando Argentino
de verano en la rural de Mor-
teros. Salvador Di Stefano
ofrecerá la charla «La leche-
ría protagonista del cambio»

«La lechería protagonis-
ta del cambio, la nueva eco-
nomía, el peso y el dólar» es
el tema que abordara el con-
sultor y analista económico
Salvador Di Stefano en la
cena, charla y remate Holan-
do Argentino el viernes 16 a
las 21, organizado por Ge-
nética Ganadera SAS en las
instalaciones de Sociedad
Rural de Morteros.

Genética Ganadera SAS
subastara 400 piezas leche-
ras integradas por vacas de
tambo, vaquillonas preña-

das, terneras sin servicio, to-
ros genómicos, todos rodeos
libres de sanidad con am-
plias facilidades de pago has-

ta 10 cuotas mensuales.
Previo a la realización

del remate el consultor y ana-
lista económico Salvador Di
Stefano propondrá el tema
«La lechería protagonista del
cambio, la nueva economía,
el peso y el dólar» en la que
se referirá a como vienen las
medidas económicas, cómo
termino el año 2023 y cómo
estamos respecto a cuando
asumió el nuevo gobierno,
cómo viene el año 2024,
efectos sobre la economía

El productor lechero po-
drá conocer los efectos de la
economía sobre el campo, el
run run de la política, y toda
la información sectorial, ade-
más de acceder a informa-
ción sobre si dólar o pesos

Salvador Di Stefano disertará en el
remate de verano Holando Argentino
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Locales

MERLO, SAN LUIS
Salida: 22 de MARZO 2024
Bus Semi cama-03 noches de
alojam. P/Completa, Hotel
Valle del Sol***-Excursio-
nes-Coordinador-Asistencia
Médica.
Precio: $150.000.-

TERMAS DE
RIO HONDO

Salida: 29 de MARZO 2024
Bus Semi cama-04 noches de
alojam. 1/2 Pensión, Hotel Ter-
masol***-Excursiones-Coordi-
nador-Asistencia Médica.
Precio: $215.000.-

PINAMAR o
MAR DE AJÓ

Salidas: FEBRERO Y MAR-
ZO
Bus Mix-07 noches de alojam.
Hotel frente al mar y a mts.
del centro-Coordinador-Asis-
tencia médica.
Precio: desde $240.999.-

El intendente Sebastián
Demarchi firmó el convenio
junto a los municipios de
Cintra, La Calera, La Cum-
bre, Las Varas, Mendiolaza,
Monte Cristo, Oncativo y
Porteña.

El Gobierno de Córdoba
firmó con nueve municipios
entre los que se encuentra
Morteros un convenio que
les permitirá incorporarse a
la plataforma de Ciudadano
Digital y de esa manera ac-
ceder a servicios tales como
identidad digital, notifica-
ción electrónica, documenta-
ción digital, domicilio elec-
trónico, firma electrónica y
digital y turnero digital. En
el corto o mediano plazo se
implementarán expediente
digital y e-trámite.

El acuerdo fue suscripto
en el Centro Cívico por el
ministro de Economía y Ges-
tión Pública, Guillermo
Acosta, y de Gobierno, Ma-
nuel Calvo, con el intenden-
te de Morteros, Sebastián
Demarchi junto al resto de
los mandatarios municipales

A partir de ahora, podrán
utilizar los servicios y herra-
mientas de la plataforma
CiDi, para garantizar una
respuesta ágil y eficaz a sus
requerimientos. La adhesión
de los municipios a los ser-
vicios de Ciudadano Digital
se da en el marco de la Ley
N° 10.618 de Simplificación
y Modernización de la Ad-
ministración.

«Estar en la plataforma
Ciudadano Digital les per-
mite a estos municipios am-
pliar la cantidad y la calidad
de los servicios que ofrecen
al vecino; ahorrarle tiempo;
generar información útil
para la localidad y, en defi-
nitiva, mejorar su funciona-
miento y competitividad»,
precisó el ministro de Eco-
nomía y Gestión Pública,
Guillermo Acosta.

«La transformación digi-
tal se trata de generar accio-
nes que acerquen a los ciu-
dadanos y a los sectores del
Estado, mostrando apertura
de datos y trazabilidad. Esto
es parte del concepto de Es-
tado Abierto y que se logra
cuando los tres poderes
transparentan su gestión. La
incorporación de estos nue-
ve municipios a CiDi es par-
te de este proceso», agregó
el ministro de Gobierno,
Manuel Calvo.

«Es la posibilidad de
cada vecino pueda tener el

La definición de estra-
tegias para reclamar al go-
bierno provincial por la si-
tuación que atraviesan los
consorcios camineros tuvo
a Morteros como sede de
un encuentro de los con-
sorcios camineros que in-
tegran las Regionales N°
8 y N° 7, convocado por
Colonia San Pedro

Ante la crisis por la
que atraviesan las entida-
des encargadas del man-
tenimiento de la red vial
rural en primer lugar con-
vocaran a los legisladores
Gustavo Tevez y José Bria
para que gestionen algu-
na solución y al mismo
tiempo hará llegar la pre-
ocupación al Ministro de
Bio Agroindustria de la
Provincia de Córdoba.

Si no reciben respues-
ta en un muy corto plazo,
los consorcistas convoca-
ran a los transportistas,
productores agropecuarios

y a los intendentes de cada
población para llevar adelan-
te un tractorazo en el cruce
de las rutas 1 y 17, donde
además depositarían toda la
maquinaria de cada uno de
los consorcios camineros, ya
que las mismas no pueden
ser utilizadas por no contar
con recursos económicos
para cubrir los costos opera-
tivos.

Por ahora señalaron que
solo se limitaran al mínimo
de trabajos de mantenimien-
to para permitir sacar la pro-
ducción y la llegada a las
escuelas como consecuencia
de la grave crisis económica
y financiera por la que atra-
viesan por el insuficiente
envío de fondos por parte de
la provincia ante el alto in-
cremento del combustible,
repuestos y materiales.

Los fondos que en este
momento está enviando la
provincia solo alcanzan para
el pago de los salarios y los

aportes, quedando del to-
tal alrededor de un 25 %.
La provincia aporta entre
$ 800.000 y $ 900.000
cada 100 Km para mante-
nimiento, quedando alre-
dedor de $200.000 para
cubrir los gastos operati-
vos, cuando el costo de
material para un 1 Km de
arenado es de alrededor de
$ 6.000.000.-

Con los fondos que re-
ciben según señalan los
consorcistas solo les alcan-
za para cubrir el costo de
los empleados, obligando
en muchos casos a tener
que paralizar la maquina-
ria por que no cuentan con
recursos para comprar
combustible y en el caso
que logran hacer algún
kilometro es porque los
productores colaboran con
aportes, cuando debería
salir del impuesto inmobi-
liario que aportan, asegu-
raron

Consorcios Camineros se reunieron en Morteros

Reclaman incremento
de los aportes provinciales

municipio en su casa», resu-
mió Sebastián Demarchi,
intendente de Morteros.

De esta manera, los nue-
ve municipios se suman a
una plataforma que ya cuen-
ta con más de 3,5 millones
de usuarios y reúne más de
200 servicios digitales, con-
tribuyendo a hacer más efi-
ciente la gestión de gobier-
no y fundamentalmente fa-
cilitándole a los ciudadanos
el acceso a diversos servicios
y trámites (provinciales y
propias del municipio o co-
muna) en un mismo lugar y
a través de una única plata-
forma.

Morteros se suma a la
plataforma Ciudadano Digital

Los intendentes en el acto de firma de convenio

La historia de Club Spor-
tivo San Jorge en fotografías
junto a objetos, trofeos y car-

importantes aportes a la niñez
y a la salud de todo ese sector
de la comunidad entre otras
realizaciones.

En la visita a la muestra
además de recorrer los distin-
tos momentos institucionales
y deportivos encontraran tro-
feos obtenidos en distintas

épocas deportivas, cartelería-
de eventos y distintos elemen-
tos entre los que se encuentra
uno de los guantes que habría
utilizado Juan Domingo «Mar-
tillo» Roldán frente Thomas
Hearns en el Outdoor Stadium
de Las Vegas.

La intención es seguir rea-
lizando este tipo de muestras
con otras institucionales ba-
rriales con la intención deco-
nocer la historia de cada una
de ellas manifestó Javier Ma-
zzucca, director de Políticas
Culturales en el momento que
él mismo estaba montando la
muestra.

Club Sportivo San Jorge

Muestra en el Museo
telería se muestran en el Mu-
seo Regional Morteros

La misma fue montada en
forma conjunta por miembros
de la comisión directiva de
Club Sportivo San Jorge y la
Dirección de Políticas Cultu-
rales municipal con el objeti-
vo de permitir se conozca la
historia de la entidad enclava-
da en barrio Urquiza, donde se
muestra tanto su importancia
en el ámbito deportivo, como
en lo social, entidad que cum-
plió a lo largo de su historia

BUZIOS, Especial BRASIL
Salida: ABRIL, MAYO Y JUNIO 2024
Aéreos-traslados-09 noches de alojam. con desay.
Precio: desde U$D 810.-

Print to PDF without this message by purchasing novaPDF (http://www.novapdf.com/)

http://www.novapdf.com/
http://www.novapdf.com/


5Miércoles 7 de Febrero de 2024
Regionales

Los sacerdotes salesianos
Carlos Bossio y Edgardo
Zenklusen dejaron Colonia
Vignaud y con su partida
comenzó una nueva etapa en
la obra salesiana de la loca-
lidad que dejará de contar
con presencia de consagra-
dos religiosos.

El padre Calos Bossio se
hizo cargo de la dirección de
la obra salesiana en Formo-
sa donde se encuentran otros
siete religiosos y el padre
Edgardo Zenclusen se incor-
pora a la obra en Santa Fe
junto a otros cinco salesia-
nos.

En el día en que la Igle-
sia Católica celebra al santo
patrono de la juventud, San
Juan Bosco, fundador de la
congregación salesiana, en el
200 aniversario del sueño de
los 9 años de Don Bosco.
Presidida por Carlos Bossio,
secundado por Edgardo Zen-
clusen y acompañados por
los párrocos de Morteros,
Brinkmann y Tacural cele-
braron el 31 de enero la últi-
ma misa, despidiendo la pre-
sencia salesiana en Colonia
Vignaud.

Al celebrar las bodas de
oro en la que hizo sus pri-
meros votos como salesiano,
Carlos Bossio fue el encar-
gado de celebrar la misma
que pone un mojón en la his-
toria de Colonia Vignaud,
pueblo en el que nació, cur-
so la escuela primaria, la se-
cundaria y se ordenó como
sacerdote al retirar la congre-
gación salesiana su presen-
cia después de 120 años de
permanencia en la localidad.

Al dirigirse a los fieles
manifestó que es un momen-
to de tristeza y difíciles sen-
saciones, «en el camino de
la iglesia y la congregación
se van dando estas circuns-
tancias que hay que saber
mirar con ojos de fe»

Más adelante se refirió al
sueño, cuando tenía 9 años,
Don Bosco hace 200 años,
que significó el inicio del
camino del fundador de la
obra salesiana que tiene la
misión de objetivo acompa-
ñar, escuchar y educar a los
demás.

A 80 años de aquel sue-
ño, llega a Colonia Vignaud
el primer salesiano, «Duran-
te 120 años hemos tenido la
presencia ininterrumpida de
la congregación salesiana
acá» manifestó Bossio

Al recorrer la historia de
Don Bosco, quien tenía el
fuerte deseo de trabajar por
los niños, los adolescentes y
los jóvenes, para que fueran
«buenos cristianos y hones-
tos ciudadanos».

Al comentar acerca del
nacimiento de la congrega-

ción salesiana, entre los pri-
meros se encontraba Miguel
Rua, quien autorizo la llega-
da de los salesianos a Colo-
nia Vignaud, quien fue el
segundo sucesor de Don
Bosco, quien falleció el mis-
mo año en que se fundó la
colonia

Prosiguió narrando el
padre Carlos Bossio que Don
Bosco quería que los laicos
colaboraran con los salesia-
nos, pero desde Roma no se
le permitieron que sean par-
te de la congregación al re-
solver en aquella época que
solo los consagrados podían
integrarla, entonces fundó a
los cooperadores salesianos
integrada por laicos que
compartían el espíritu y la
misión.

Al señalar que la congre-
gación salesiana se encuen-
tra en 130 países, donde las
vocaciones consagradas vie-
nen disminuyendo, pero se
viene dando un fenómeno
interesante que «crecieron
los laicos que trabajan con
espíritu salesiano en nuestras
obras. Eso nosotros lo fuimos
viendo, el Vignaud de 30 a
40 años atrás, todos nuestros
docentes eran salesianos
consagrados, después al ser
cada vez menos se fueron
incorporando los laicos y
esta realidad se da en todo el
mundo»

Al indicar que la obra
salesiana es la numero 15
donde ya no está la comuni-
dad salesiana religiosa den-
tro de la Inspectoría Norte de
Argentina, «pero los laicos
salesianos siguen adelante
con el trabajo educativo pas-
toral, esto es lo que comien-
za a suceder en Colonia Vig-
naud»

«Esta es la realidad y
Don Bosco decía que consa-
grados y laicos tenemos el
camino para seguir trabajan-
do en la misión salesiana,
este es el desafío que la co-
munidad de Colonia Vign-
aud tiene que ir viviendo, ya
que el 99 % de la tarea pas-
toral y educativa la llevan
adelante los laicos, nuestra
presencia era mínima».

«En la congregación sa-
lesiana se definió que tanto
el consagrado religioso como
el laico que trabaja en nues-
tras obras todos pueden
transmitir la eucaristía, en-
tonces la obra no deja de ser
salesiana porque los que que-
dan viven ese carisma y esa
espiritualidad» aseguró y
puntualizó que a nivel de
parroquia, a nivel de escue-
la la obra salesiana continua
con el mismo entusiasmo

Finalmente convoco al
pueblo a colaborar con la
parroquia, deseando que sur-
jan vocaciones laicas para la

liturgia, la catequesis. «La
obra salesiana de Vignaud
permanecerá y continuara»

La escuela y la
parroquia sigue
siendo salesiana

El actual director del Ins-
tituto Agrotécnico Agrope-
cuario «Nuestra Señora del
Rosario» Gustavo Mina,
quien asumió la dirección de
la obra salesiana a partir del
1 de febrero, comenzó expre-

Colonia Vignaud
Después de 120 años dejan de tener presencia de consagrados religiosos salesianos

Un fuerte hecho histórico para la vida comunitaria

sando que la presencia de los
salesianos marco en la parte
educativa con su acompaña-
miento, pero al mismo tiem-
po acotó que si bien dejaran
de tener presencia perma-
nente de los salesianos, van
a seguir contando con el
acompañamiento desde Cór-
doba, «la escuela va a seguir
siendo salesiana, va a seguir
siendo agrotécnica, la parro-
quia va a seguir siendo sale-
siana»

Así mismo dijo que se

anima a ser director de esta
obra porque cuenta con el
apoyo de la comunidad edu-
cativa, de los padres y los
feligreses, pero por sobre
todo «como lo hizo Don Bos-
co, confío en María Auxilia-
dora que nos va a seguir
guiando en esta tarea educa-
tiva y pastoral».

Finalmente Mina dijo
que en honor a los 120 años,
a los fundadores y a los que
«trabajaron por esta presen-
cia, debemos seguir esa la-
bor, esa fe, trabajando para
las futuras generaciones que
puedan seguir viviendo la
presencia salesiana»

La escritora y feligresa de
la parroquia Amable Demar-
co dio lectura a una nota de
su autoría resaltando las ac-
ciones de los salesianos.

Agradecimiento
El Padre Edgardo Zen-

clusen con su característica
sencillez expresó «Me sentí
muy feliz en este colegio al
que llegue con 10 años, agra-
dezco todo lo que he recibi-
do, agradezco a Uds esta des-
pedida, que Dios y la Virgen
me iluminen en el próximo
camino»

Carlos Bossio, Edgardo Zenclusen, Gustavo Mina y Amable Demarco
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Los intendentes y presi-
dentes comunales del depar-
tamento San Justo se reunie-
ron con el Ministro de Go-
bierno Manuel Calvo y el
Secretario de Gobierno de
Córdoba, Augusto Pastore
para tratar temas en común.

El objetivo del encuentro
de la que participaron ade-
más el legislador por el de-
partamento Gustavo Tevez y
autoridades de la Casa de
Córdoba en San Francisco,
fue tomar conocimiento so-
bre distintas acciones de go-
bierno y al mismo tiempo los
mandatarios municipales y
comunales tuvieron la posi-
bilidad de exponer sus pla-
nes de gobierno.

«El ministro de Gobier-
no, Manuel Calvo recibió a
intendentes de nuestro de-
partamento para avanzar en
la articulación que se espera
llevar a cabo en los territo-
rios de forma mancomuna-
da con cada localidad» ex-
presó Augusto Pastore, se-
cretario de gobierno del Mi-
nisterio de Gobierno.

«La voluntad política del
gobernador es trabajar de
manera mancomunada con
los municipios. Es un gobier-
no de mucho diálogo, de
apertura, de acompañamien-
to al desarrollo de las políti-
cas públicas locales que van
a llevar adelante», sostuvo
Pastore acotando que «con el

objetivo de brindar conten-
ción y acompañamiento a
cada municipio de nuestra
provincia para que sus ges-
tiones puedan mejorar y ser
más eficientes aún en estos
momentos que nos toca atra-
vesar».

«Han transcurrido más
de 40 días de gestión en el
Ministerio de Gobierno y,
este tiempo, a través de una
decisión del Gobernador, y
las instrucciones del Minis-
tro, Manuel Calvo, hemos
escuchado a todos los Inten-
dentes y jefes comunales de
la provincia, entre ellos a los
departamento San Justo»,
concluyó manifestando el
freyrense Augusto Pastore.

Departamento San Justo

Manuel Calvo y Augusto Pastore mantuvieron un
encuentro con intendentes y presidentes comunales

Senderismo y avistaje de
aves en Marull realizaron en
la zona de la reserva natural
provincial en cercanías del
Parque Nacional Ansenuza

Con un recorrido de 3
km organizado en forma
conjunta por los municipios
de Marull y Altos de Chipión
con una importante partici-
pación realizaron avistajes
en la Reserva de Uso múlti-
ple Laguna de Mar Chiqui-
ta a unos kilómetros de don-
de comienza el Parque Na-
cional Ansenuza.

Los participantes disfru-
taron de una jornada contac-

to con la naturaleza y apren-
dizaje sobre las aves que vi-
ven y transitan por el Área
Mar Chiquita donde se con-
centra un grupo importante
de aves que provenientes de
norteamerica se encuentran
pasando el verano en la zona
junto al recorrido por el
monte nativo para conectar-
se con la naturaleza., además
de las aves residentes del
área.

Una actividad que pro-
pusieron repetir para que la
gente de la región al igual
que los turistas tengan la
posibilidad de recorrer

Marull y Altos de Chipión
Senderismo y avistaje
en la Reserva Mar Chiquita

Balnearia
Entregaron
16 viviendas

La entrega de 16 unidades
habitacionales del plan «Vi-
vienda Semilla» concretaron
a través de un acto

Los adjudicados que re-
sultaron favorecidos tuvieron
la oportunidad de acercarse a
este sueño tan anhelado en un
gran acontecimiento

«Esta ceremonia es un cla-
ro ejemplo del progreso con-
tinuo que está experimentan-
do Balnearia. Este evento de-
muestra el compromiso del
equipo de gestión en apostar
por un futuro mejor para los
vecinos» expresó el intenden-
te Miguel Mendez al felicitar
a los nuevos propietarios de-
seando que estas viviendas

sean el comienzo de una etapa
llena de alegría y prosperidad

Colonia Rosa
La comuna
repara la ruta

Ante la falta de respues-
tas por parte del gobierno pro-
vincial ante el fuerte deterio-
ro de la ruta 71S como lo vie-
nen haciendo desde hace 4
años, nuevamente la comuna
salió a realizar bacheos para
contar con un acceso media-
namente en condiciones de
circular y brindar seguridad a
las personas que transitan por
el mismo.

Son múltiples las gestio-
nes realizadas en dependen-
cias de Vialidad Provincial,
sin que obtuvieran respuesta
y a pesar del cambio de go-

bierno, la perspectiva es la
misma respuesta, es que la
comuna resolvió llevar ade-
lante los trabajos con fondos
propios

Colonia Valtelina
Atención
de la salud

Con el propósito de me-
jorar la atención de la salud de
la comunidad, la gestión co-
munal contrato los servicios
médicos de la Dra. Leticia
Foncea, quien atiende los días
viernes.

«Esta fue una promesa
que hicimos en la campaña
electoral que estamos cum-
pliendo para cuidar la salud»
manifestó la presidenta comu-
nal Soledad Villa, quien aco-
tó poco a poco cumplimos

Monte Oscuridad
Cierre de verano

La Escuela de Verano de
Monte Oscuridad cerro sus
actividades 2024

Al concluir las activida-
des de la Escuela de Verano,
que en esta temporada la ni-
ñez de esta localidad no con-
tó con apoyo del gobierno
provincial para disfrutar del
natatorio como lo hizo con
otras poblaciones, esa igual-
dad de oportunidades la brin-
dó el gobierno comunal

«La Comuna de Monte
Oscuridad les da las gracias
a todas las familias, por
acompañar a sus hijos en esta
escuela de verano. Nos vol-
veremos a encontrar el año
que viene» expresó el presi-
dente comunal Daniel Bos-
carol

Print to PDF without this message by purchasing novaPDF (http://www.novapdf.com/)

http://www.novapdf.com/
http://www.novapdf.com/


7Miércoles 7 de Febrero de 2024
Regionales

Freyre

La presentación del pro-
yecto del centro comercial a
cielo abierto de Freyre fue
presentado a la Secretaria de
Comercio de Córdoba Pro-
duce en una visita que reali-
zaron a la localidad

El intendente Germán
Baldo junto a la presidenta
del Centro Comercial, Indus-
trial de la Propiedad de Fre-
yre, Claudia Panno, recibie-
ron a la secretaria de Comer-
cio de Córdoba Produce,
Nadia Villegas y a la secre-
taria de la Federación Co-
mercial de Córdoba (Fede-

com) con quienes evaluaron
en terreno el proyecto del
centro comercial a cielo
abierto de Freyre en el mar-
co del programa que impul-
sa Fedecom y la Confedera-
ción Argentina de la Media-
na Empresa (Came)

El proyecto que fue eva-
luado en la reunión de tra-
bajo con una recorrida por
los distintos espacios de la
localidad es el resultado de
un trabajo participativo en-
tre el municipio local y la
entidad representativa del
comercio y la industria local.

El programa tiene como
propósito generar espacios
comerciales delimitados, or-
denados, sustentables y com-
petitivos con un trabajo con-
junto entre el sector público
y privado para el logro de un
espacio comercial delimita-
do, ordenado, sustentable y
competitivo, que permita la
generación de empleo.

«Es un proyecto que ade-
más de mejorar todo el sec-

tor comercial, apunta al cre-
cimiento laboral. Nosotros
desde el municipio apunta-
mos a generar políticas que
generen empleo trabajando
en conjunto con las institu-
ciones del pueblo y en este
caso mejorando las condicio-
nes para que el comercio
pueda crecer» manifestó el
intendente Germán Baldo al
hacer referencia a la impor-
tancia del proyecto que vie-
ne a sumar para el mejora-
miento de los habitantes.

El objetivo del programa
que además cuenta con apo-
yo del gobierno provincial,
es lograr una identidad pro-
pia y distintiva que incorpo-
re mejores condiciones para
los ciudadanos y que gestio-
ne, de manera conjunta, la
oferta comercial del sector
con una estructura gerencial,
una imagen común, variedad
y calidad en la oferta de pro-
ductos y servicios. Siempre
procurando un entorno agra-
dable, accesible y seguro
para el público en general.

En este sentido el gober-
nador Martin Llaryora pro-
puso generar líneas de finan-
ciamiento por parte del Ban-
co de Córdoba para cada lo-
calidad y capacitaciones
para los comerciantes en
conjunto con universidades.

Los Centros Comerciales
a Cielo Abierto responden a
un proceso evolutivo soste-
nido en el equilibrio ecoló-
gico a través del crecimien-
to económico y la transfor-
mación de los métodos de
producción y patrones de
consumo. La iniciativa se lle-
va adelante con respeto ple-
no a la integridad étnica y
cultural, regional, nacional y
local.

Políticas de expansión laboral

Avanzan con el programa
centro comercial a cielo abierto

El intendente Germán Baldo encabezó la recorrida junto a
autoridades provinciales, representantes de las entidades
comerciales y miembros de su equipo de gobierno sobre el
terreno donde se emplaza el centro comercial a cielo abierto

Tras celebrar su cum-
pleaños 88 en Villa María
con un gran homenaje vivi-
do el viernes, el último lu-
nes estuvo en Miramar para
brindar una charla

En el salón de usos múl-
tiples de Miramar homena-
jearon a Heriberto Pronello
en el ciclo de charlas en el
marco del centenario de Mi-
ramar organizado por La
Primera Deportiva y el Mu-
seo del Deporte de la región
Ansenuza

El creador de máquinas
recordadas y emblemáticas
de la actividad mecánica na-
cional nació en Morteros el
2 de febrero de 1936, donde
vivió hasta los 5 años para
luego radicarse en Miramar
con su familia por unos años,
pero en ese transcurso estu-
vo entre segundo y cuarto
grado en el Colegio Cristo
Rey, después de cursar el se-
cundario en San Francisco el
que lo hizo en tres años, rin-
dió el examen de ingreso en
la escuela de aviación para
estudiar ingeniería, siendo el
primer promedio. Su fami-
lia se radica en Villa María
donde él comienza su exten-
sa trayectoria en el mundo
del automovilismo deporti-
vo.

Pronello, un especialista
en aerodinámica, ha sido fa-
bricante y preparador de las
Liebre-Torino I, II y III -del
Turismo Carretera de las

décadas de 1960 y 1970-, el
Halcón y el Huayra. Preci-
samente, el emblemático
Huayra Ford, casi medio si-
glo después de su fabrica-
ción, fue invitado para par-
ticipar, en julio del año pa-
sado, del Goodwood Festival
of Speed, uno de los eventos
de autos más importantes del
mundo, en donde fue elegi-
do como el «Nuevo auto fa-
vorito»; previo al mismo, su
diseño fue estudiado por es-
pecialistas de Oxford. Aquel
auto fabricado en 1965 fue
probado en el túnel de vien-
to y los resultados fueron
asombrosos.

El morterense a sus 88
años está construyendo un
auto deportivo de calle bajo
la Ley de autos artesanales,
la Liebre 4, un deportivo ele-
gante y con un diseño llama-
tivo, pero tendrá que hacer
honor a la fama de las Lie-
bres de competición.

Heriberto Pronello fue
homenajeado en Miramar
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El hecho tuvo lugar so-
bre la ruta provincial 23 en
jurisdicción de Villa Trini-
dad cuando dos jóvenes cir-
culaban en bicicleta. Una de
ellas fue trasladad al hospi-
tal de Rafaela para una in-
tervención

A unos 6 Km al Sur de
Villa Trinidad dos jóvenes
mujeres de 19 años circula-
ban en bicicleta por ruta 23
y por causas que son mate-
ria de investigación una de
ellas es embestida por un
camión Volkswagen con aco-

La causa por la muerte
de las cuatro jóvenes morte-
renses finalmente irá a jui-
cio oral y público en fecha a
determinar. La fiscal antici-
pó que pedirá 6 años de pri-
sión para el conductor Lucia-

no Andrés Filippa
En diciembre de 2020 el

auto conducido por Luciano
Andres Filippa quien condu-
cía con 1.075 gramos de al-
cohol en sangre volcó en ju-
risdicción de Suardi, per-

diendo la vida Julieta Rosa-
rio Gorosito, de 16 años de
edad, por traumatismo crá-
neo encefálico grave; Clari-
sa Vanina Herrera, de 16
años de edad, por traumatis-
mo cráneo encefálico grave;
Camila Bazán, de 17 años de
edad por traumatismo cráneo
encefálico grave y Loana
Valdéz, de 15 años de edad,
por traumatismo de cráneo
y tórax, quienes circulaban
en calidad de terceras trans-
portadas junto a Martín Ma-
tías Solís

El Juez de Segunda Ins-
tancia Cristian Fiz luego de
rechazar una apelación de la
defensa que solicitaba la sus-
pensión de juicio a prueba,
resolvió confirmar la resolu-
ción impugnada de fecha 17
de abril del año pasado en
todos sus términos dictado
por el Juez Penal de Primera
Instancia de los Tribunales
de la ciudad de San Cristó-
bal, Dr. Juan Gabriel Peral-
ta, teniendo en cuenta que
oportunamente la Fiscalía, a
cargo de la Dra. Hemilce Fis-
sore, formuló requerimiento
acusatorio contra el imputa-

Piden 6 años de prisión para Luciano Filippi que irá a
juicio por la muerte de cuatro adolescentes morterenses

do, señalando el hecho atri-
buido en la audiencia impu-
tativa, atribuyéndole el ca-
rácter de autor del delito de
«Homicidio culposo agrava-
do por la conducción impru-
dente negligente y antirre-
glamentaria de un vehículo
con motor; por estar bajo los
efectos de estupefacientes y
por haber sido más de una
las víctimas fatales», solici-
tando la pena a imponer de
seis años de prisión.

Posteriormente hizo lo
propio el Querellante, efec-
tuando luego ofrecimiento
probatorio al igual que lo
hizo la Defensa.

En la audiencia prelimi-
nar realizada, el Juez resol-
vió por veredicto y motiva-
ción respecto a lo que aquí
interesa: «1) Rechazar el
ofrecimiento de aplicación al
caso de una suspensión del
procedimiento a prueba in-
coada por el imputado y su
defensa, de conformidad a
los argumentos vertidos en
los considerandos; 2) Admi-
tir la acusación formulada
por el Ministerio Público de
la Acusación por las partes
querellantes respecto del

imputado Luciano Andrés
Filippa en relación a los he-
chos oportunamente atribui-
dos al formularse la requisi-
toria de acusación...».

En vista de ello, la De-
fensa interpuso recurso de
apelación, pasando la causa
a esta segunda instancia,
siendo oportunamente desig-
nado el Dr. Cristian Fiz
como juez del recurso.

El hecho
El 27 de diciembre de

2020, siendo alrededor de las
05:30 hs., en Ruta Provin-
cial N° 23, a 6 km aproxi-
madamente de la ciudad de
Suardi, departamento San
Cristóbal, haber causado la
muerte de las cuatro adoles-
centes morterenses quienes
circulaban en calidad de ter-
ceras transportadas junto a
Martín Matías Solís en un
Chevrolet, modelo Astra GL
2.0, tipo sedán 5 puertas,
dominio HLW 169, que se
desplazaba en sentido Norte
a Sur, a cargo del imputado
y mediante la conducción
imprudente del mismo, en
violación de los deberes de
cuidado a su cargo, con un

nivel de alcoholemia de
1,075 grs/It de sangre y ex-
cediendo antirreglamenta-
riamente en más de 30 kiló-
metros por encima del lími-
te máximo de velocidad per-
mitido de 110 km/h, lo que
provocó la pérdida del con-
trol del automóvil al atrave-
sar un bache existente sobre
la cinta asfáltica de la ban-
quina cardinal Oeste, cruzar-
se de carril, ingresar al pas-
tizal del lado Este y realizar
varios vuelcos, hasta golpear
contra una planta de pino,
terminando el recorrido en la
intromisión de un campo lin-
dante a la mencionada ruta,
con sus ruedas hacia arriba,
previo haber expulsado a la
mayoría de los ocupantes
desde el interior del vehícu-
lo.

A juicio
Finalmente y tras la de-

cisión del Juez Cristian Fiz
la causa irá a juicio oral y
público -en fecha a determi-
nar por la Oficina de Ges-
tión Judicial- anticipando la
Fiscal Fissore que solicitará
una pena de seis años de pri-
sión para Luciano Filippa.

Las cuatro adolescentes que perdieron la vida

plado conducido por un
hombre de 32 años.

La joven Lucía Becker,
domiciliada en San Guiller-
mo fue trasladada al Samco
San Guillermo, para desde
ese lugar ser derivada al Hos-
pital Jaime Ferre de Rafaela
por la complejidad de las le-
siones y posterioridad con al
agravarse su cuadro fue de-
rivada a un nosocomio de la
Santa Fe

La otra ciclista y el con-
ductor del camión no sufrie-
ron lesiones

Villa Trinidad

Una ciclista grave al ser
chocada por un camión

La ministra de Seguridad
de la Nación Patricia Bullrich
armó un show al trasladar a
Evelio «Yiyo» Ramallo desde
Rawson a Ezeiza. El mismo se
hace como consecuencia de la
corrupción de las fuerzas que
dirige la ministra

Evelio ‘Yiyo’ Ramallo,
condenado por narcotráfico y
homicidios, estaba detenido en
Rawson, Chubut, desde don-
de manejaba su organización
desde adentro fue trasladado al
penal Federal de Ezeiza, bajo
máximas medidas de seguri-

dad al ser considerado preso
de alto riesgo

Para ello monto un opera-
tivo show, el que fue filmado
para luego ser difundido a tra-
vés de las redes, donde la Mi-
nistra de Seguridad felicito por
el exitoso trabajo al Servicio
Penitenciario Nacional, la Po-
licía Federal Argentina y la Po-
licía de Seguridad Aeroportua-
ria para trasladar desde Chu-
but al penal federal a este peli-
groso interno!», escribió la
ministra Bullrich, pero nada
dijo del fracaso de quienes de-
ben custodiar dejaron que des-
de el interior de las cárceles
siga manejando el negocio del
narcotráfico

Con un posteo en su perfil
personal de la red X (antes
Twitter), la ministra de Segu-
ridad de la Nación, Patricia
Bullrich, expresa: «El narco-
criminal Evelio «Yiyo» Rama-
llo, condenado por narcotráfi-
co y homicidios, estaba dete-
nido en Rawson, Chubut, des-
de donde manejaba a su orga-
nización desde adentro y tenía
a Rafaela bajo su dominio.
Hoy ya se encuentra en el pe-
nal federal de Ezeiza, bajo las
máximas medidas de seguri-
dad que contempla el protoco-
lo para presos de alto riesgo».

«¡Felicito el exitoso traba-
jo coordinado entre el SPF, la

PFA y la PSA para trasladar
de Chubut al penal federal a
este peligroso interno!»

La Ministra Patricia Bull-
rich mostró a «Yiyo» Ramallo
con chaleco antibalas, casco y
un costoso operativo en un vi-
deo en la que desarrolla las
diferentes instancias del volu-
minoso operativo para el tras-
lado de quien cuenta con una
organización con epicentro en
Rafaela y con una fuerte rami-
ficación en Morteros, Brink-
mann, Suardi, San Guillermo
entre otras poblaciones, la que
manejó desde los penales de
Las Flores, Coronda y Piñero
en la provincia de Santa Fe, las
cárceles federales de Resisten-
cia, Chaco, Marcos Paz, Bue-
nos Aires, Rawson y ahora lo
seguirá haciendo desde Ezei-
za al ser parte del engranaje el
Servicio Penitenciario al que la
Ministra Bullrich felicitó

«Yiyo» Ramallo está con-
denado por dirigir una organi-
zación criminal dedicada a la
comercialización de estupefa-
cientes y por ordenar el asesi-
nato de cinco personas, entre
ellas la muerte de  José Luis
Cáceres en Morteros. Además
de contratar desde la cárcel a
sicarios para protagonizar ba-
laceras a domicilios para ame-
drentar a quienes se interpo-
nen en su negocio

Patricia Bullrich montó un circo con el
traslado de «Yiyo» Ramallo al penal de Ezeiza
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